

同窓会つてなに?

同窓会会长 田 中 健 司



一昨年、母校創立50周年を経て、

旭窓会会長に就任いたしました。

「同窓会ってなに?」といつも問いかねる、霧の中さまよつといふ年が経過して、少し自分なりに出した答えのようものを、記してみたと思います。

全体同窓会の存在意義は

①母校の発展に寄与する

②会員との親睦を図る

の2点です。

「母校の発展に寄与する」とは?

大阪府は、財政政策と少子化、私立高校の維持と少子化、私学台頭での府立高校全体会員が、下がつていている状況から、府立高校の再編を計画しています。現在117校ある普通科高校を75校までに再編する予定です。

府立高校48番目の旭高校が、一定レベルを維持し存続するためには、旭の教職員や在校生のがんばりはもちろんのこと、学校を支えるPTA協力できる体制を整える必要があると思いません。

例えば、大阪府は、「エルハイスクール」校を指定して、重点校としてバックアップする施策をしめていますが、母校「旭」は指定されていません。また、同じ第3学区の校方特色のある学科が成果を上げ、人気を集めている原因です。

府の財政状況を考えれば、府立高 校の同窓会が母校にできることは、限られているかもしれません。でも

在籍生は、だいへん元気に学園生活を送り、開校以来の「自立の精神」を脈々と受け継いでいます。例年6月に行つては、文化祭では、他校の生徒たちから見受けられることのできない、旭の生徒たちのかんぱりを見ることができます。

旭窓会としては、がんばっている生徒たちのためにも、卒業生の精神基盤の維持にも、母校旭の発展に寄与する必要があります。

「会員の親睦を図る」とは?

母校創立52年を経た訳ですから、一期生は今年67歳、今年3月の卒業生は19歳。約50歳も年の開きのある会員が、2万名いることになります。

親・子・孫が一つの組織に所属することを想定して、本会の親睦を図ることがあります。

また同窓会としては、経年変化とともに、組織が大きくなり、活動・交流の母体も、同窓会総会・同期会・クラス会・OB会・仲良し会等とそれぞれのつながりの中で交流を図るようになります。組織が大きくなるにつれて、会の維持運営費が多額になり、総会での「業さじ」が減少します。

同窓会として、旭窓会報「旭窓」を毎年発行することは、会員名簿の精度維持、同窓会の情報提供・各世代の情報交換の場提供・OB会等の継組織設立支援等の、本部活動がで

きると考えています。活動する点は、まだまだあると思いますが…。

最後に、昨年から実施しました「運営助金」制度に多くの方々にご協力いただきました。厚く御礼申し上げます。会の運営費・旭窓会費等の節約を進め、母校援助をするよう努めていますので、本年も協力いただきますよう、お願い申し上げます。

限

ら

れ

て

いる

か

もし

れ

ま

せ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

ま

れ

魅力ある学校づくりに向けて

校長中成高



旭高生で

生徒会長 鉄山 裕香

旭憲会会員の皆さま、お元気でご活躍のことと拝察いたしました。また、日頃より、本校に協力育成に多くご支援、ご協力をありがとうございました。誠にありがとうございます。

その一環といたしまして、オーストラリア語学研修の交流学校であるアデレード・オーストラリアの姉妹校提携や国際文化交流の進展を通じた国際教養科の発展や普通科の特色づくりの推進等を考えております。これらの改革は、学校が中心となつて進めるのはもちろんですが、同窓会の皆さまのご支援を仰がねばならないことが多いからであるが故に存じます。今後とも、母校发展のため、なおいっそうのご支援をたまわりますようお願い申し上げます。

残り6校は現状維持ということになつております。もちろん現状維持と申しましても、前述の影響は大きいと予想され、旭高校を魅力ある学校にしてゆく取り組みは、よりいつそう緊急かつ切実なものになつたと認識し

運営費助金・寄付者芳名録

新畠・表替・裏返し・敷物

赤松量店

赤松幸太郎(6期)

TEL 06-6951-6745 FAX 06-6951-6745
旭区新森5丁目13-3 新森公園北へ50m左側

針谷・中村総合法律事務所

所長 弁護士 針谷紘一 (6期)

メールマガジン「得する税金の話」発刊中
「税金で損しない為の戦略」を御届けしています。
もちろん無料です。

堀龍市税理士事務所(06-6882-1233)
<http://www.21tax-law.com/>

理容美容 ミツモリ
光守弘一(4期)

〒569-0007 高槻市神内2-1-8
TEL (0726) 82-5121
FAX (0726) 82-2193

人と企業を活性化するSKC 船場経済倶楽部
理事長 田中 成人 (2期)

NPO国際企振連（併設）
大阪市中央区南船場1-1-12 企業交流プラザ
TEL (06) 6261-8000番

北野田モータープール
(民営駅前駐輪場)

阪尾(山口)恵子(16期)

〒599-8125 堺市西野473-1(南海高野線北野田駅前)
TEL(072)237-0941
FAX(072)237-0941

疊・襖・木製建具・室内装飾
株式会社 小池商店
代表取締役 小池 元 (18期)

本社 大阪市旭区高殿4丁目19番2号
TEL (06) 6953-8739・6951-5969
FAX (06) 6951-5966
寝屋川工場 寝屋川市点野3丁目19番1号
TEL・FAX (072) 826-6552
E-mail:koikeld@os3.3web.ne.jp

水泳部 夏!!熱闘



と先手を指揮がよかつたことによるものだと思っていました。
今年の春からは、15人制に挑戦しています。春季大会では1回戦敗退でした。しかし、僕たちはその悔しい気持ちをバネに頑張って練習しています。

夏休みの合宿では、去年に続き長野県の桜池高原に行きました。朝5時30分に起床、6時に宿舎を出発してグランピングでランニングをします。その後、朝食を食べ終わってから昼の練習まで、空き時間が1時間から2時間あります。午後は、山道を10分間走れば着くのですが、3日目になると疲労がたまつてグランピングで着いた頃には、バテバテになります。朝の練習は、だいたい9時に終わり、10時に昼食です。昼食を食べ終わってから昼の練習まで、空き時間が1時間から2時間あります。午後は、山道を10分間走れば着くのですが、3日目になると寝 sveをとれないで寝る練習が相当んどくなってしまうからです。とはいっても、涼しい環境ですこした4泊5日は、非常にいいものでした。

9月末に15人制の大阪府秋季大会の1回戦が始まりました。前の大大会より良い結果を出し、自分たちが満足のいくラグビーをしたいと思っています。

岡本 和幸

水泳部員は、2年生男子4名、女子2名、1年生は男子5名、女子2名、マネジャー1名の計18名で活動しています。男女が一緒に練習するのでとても仲がいいクラブです。

夏は水泳のシーズンなので、夏休みは毎日練習しています。7月19日から3泊4日の岡山県へ合宿に行きました。ふだん泳いでいるプールとはちがい、水質が重く、とても力がつきません。鉛物を多く含むので水が重い合宿所のおじさんへ教えられました。

朝日の厳しい練習に耐え、夜は汗だめや花火などのイベントを楽しめました。1・2年生の交流を深めることができました。

合宿後の大阪府高等学校対抗戦では、勝ち進みます。この大会は、今シーズン最後の試合なので、これまでの練習の成果を発揮できるように、最善をつくしたいと練習に励んでいます。

早川 彩美

クラブ紹介

ラグビー部

今年度10人制大阪府新人戦優勝
~守口東高との合同チームで~



日本K杯全国高校放送部は、OBの人たちも来てくださり、練習など熱心な指導を受けていました。技術の向上だけでなく、心身共に鍛えられる合宿を通して、チームで多くの経験を積んでいます。

昨年6月のNJK杯全国高校放送部は、番組部門で入選は果たせませんでした。その後、2学期にAM神戸主催のコンテストでは、番組部門で入選は果たせませんでした。全国大会へは出場できませんでした。

その後、3学期に大阪府立高等学校芸術文化祭に出展したデジタルドラマ「青春」が奨励賞を受賞しました。

たたかわらわが放送部は、来年も全国大会等で出場することを避けたいと思います。

そこで今にもいくつもの番組を制作しまし

た。この他にもいくつもの番組を制作しまし

